

EDITORIAL

En las facultades de Ingeniería de nuestra universidad, hemos asumido el reto de proyectar y consolidar los procesos de investigación con el claro objetivo de producir investigación científica aplicable a la solución o mitigación de problemas que nos competen en el amplio espacio de la Ingeniería.

La formación del ingeniero en estos tiempos implica el compromiso de desarrollar un modelo educativo que estructure un profesional previamente enterado de los problemas de su entorno, con un amplio sentido conceptual, fortalecido en los principios éticos y morales y que domine las áreas de conocimiento mediante la utilización de competencias adquiridas en su formación integral.

Estas competencias cada día las tendremos más conceptuadas y en permanente evolución para que respondan a sus propósitos; ya sean de orden interpretativo, argumentativo o propositivo y enriquecido con la permanente presencia de la investigación en el diario quehacer de la docencia universitaria.

Nos proyectamos a una investigación que, estructurada y formada en el aula, trascienda al en-

torno de la ingeniería con el esfuerzo de nuestros docentes investigadores, del semillero de jóvenes investigadores, de los grupos de investigación reconocidos por Colciencias, de los grupos de investigación en proceso de reconocimiento y de la dinámica en nuestras líneas de investigación tanto institucionales como disciplinares de tal manera que logremos en el mediano plazo, integrarnos a redes de investigación que nos permitan desarrollar nuestro potencial y aprender de la experiencia de los grupos que nos han antecedido en estos avatares. Seremos muy cuidadosos en la objetividad de nuestras investigaciones, a su aplicación en las necesidades de nuestro país y a la búsqueda permanente del desarrollo tecnológico, tan importante en nuestro país necesitado realmente de una tecnología de vanguardia.

Nuestra revista *Épsilon* es un aporte a este compromiso y estaremos fortaleciéndola en el tiempo, como el fiel testigo de nuestro esfuerzo y de nuestras realizaciones.

Héctor Vega Garzón

Director